

校長室より②

修学旅行（北陸方面）に行ってきました（3年生） 4/20～22



【東茶屋街】



【兼六園】



【瑞龍寺】（国宝）



【イタイイタイ病資料館】

金沢・富山の様々な風土や自然、歴史に触れながら、北陸・富山湾ならではの美味しい海鮮も楽しむことができました。富山では、日本の四大公害病の一つと言われるイタイイタイ病についてその被害の様子やそれを克服してきた歴史について学ぶことができました。とても充実した3日間になりました。

プール開き（4/26）



水温は17℃とプールの水は冷たく、泳ぎ初めはできませんでしたが連休明けから水泳部が泳ぎ始めることができるようプール開きを行いました。学校長からは、天龍中の水泳部の歴史に触れて紹介しました。多くの報道関係者も取材に訪れました。

生徒総会（4/28）



今年の生徒会スローガンは

「一期一笑（いちごいちえ）」～学年の枠を越えて心を一つに活動する～

今までの先輩から引き継いできた日常活動や今年の執行委員ならではの活動を自分たちで工夫しながら目的を達成できるように展開してくれると思います。そして、みんなで目的を達成することでみんなが笑顔になれる。そんな素敵な天龍中生徒会がスタートしました。

小中どん教委合同研修（5/6）



天龍小・天龍中・どんぐり向方学園・教育委員会合同の研修会として、ふるさと学習（総合的な学習の時間）の参観とICT研修を行いました。今年度から始まった探究の時間では、一人一人天龍村について自分が見つけた課題を調べたり、体験したりしながらまとめ、表現・発信します。今回はタブレットを使って自分のテーマや見通しを仲間と共有しました。

若鮎タイム（スポーツ・読書・森林レクリエーション・梅花・学習相談・検定etc）



20分間の放課後の若鮎タイムでは、10分間走を始め、教科学習とは別に天龍中ならではの活動を行っていきます。まさに「自己とふるさとの未来を見つめ、生きる力と天龍力を育む」時間となるように、目的を明確に持って取り組みたいと思います。